

# Colegio de Expertos en Seguridad Minera manifiesta preocupación por accidente en Mina El Teniente



*La entidad expresó sus condolencias a las familias afectadas y ofreció colaboración técnica para contribuir al esclarecimiento del hecho.*

**E**l Colegio de Profesionales Expertos en Seguridad Minera A.G. expresó su profunda preocupación y pesar ante el accidente ocurrido este jueves en la mina El Teniente, perteneciente a Codelco Chile, cuyas consecuencias humanas y operacionales aún están siendo evaluadas por las autoridades competentes.

A través de una declaración pública, la organización gremial envió sus condolencias a las familias de los trabajadores afectados y a toda la comunidad minera, al tiempo que valoró el profesionalismo de los equipos de emergencia que asistieron rápidamente a los lesionados. “Su esfuerzo ha sido reconocido a nivel mundial”, señalaron.

El Colegio destacó también la pronta intervención de las instituciones fiscalizadoras, como SERNAGEOMIN, la Dirección

del Trabajo y el Ministerio Público, que ya se encuentran desplegadas en el lugar para iniciar las investigaciones correspondientes.

“Esperamos que el rescate sea exitoso, por el bien de los trabajadores y sus familias”, señalaron desde la organización, reafirmando la necesidad de mantener los más altos estándares de seguridad operacional en la industria minera nacional.

Asimismo, el Colegio de Profesionales Expertos en Seguridad Minera puso a disposición de las autoridades técnicas y de Codelco su experiencia profesional para contribuir en los análisis que permitan aprender de lo ocurrido y prevenir futuros accidentes.

La declaración concluye reiterando su compromiso con una cultura preventiva sólida y su solidaridad con la comunidad minera de El Teniente en este difícil momento.